

Discurso del Dr. Franklin García Fermín, Ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología de la República Dominicana, ante las Naciones Unidas

Distinguidos miembros del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas,

Es un placer formar parte de este foro anual sobre ciencia, tecnología e innovación, para tratar acerca de los objetivos de desarrollo sostenible, plan multinacional impactados por importantes desafíos.

Nuestras vidas se transformaron de la noche a la mañana debido a la pandemia de la COVID-19, la cual provocó grandes cambios en nuestra manera de interacción social e incrementó los desafíos relativos al quehacer político y para el desarrollo sostenible de las naciones.

Por otra parte, con la actual guerra entre Rusia y Ucrania nos estamos viendo afectados en algunos sectores de la economía global, pues la elevación de los costos de la energía, la inestabilidad en los mercados financieros y la exportación de productos agrícolas son factores de la economía que se han visto afectados como consecuencia del conflicto.

Los retos surgidos de la pandemia y de la guerra actual son imponderables que exigen valientes soluciones políticas, económicas, educativas y sociales.

En respuesta a esos desafíos, el Gobierno del Presidente Luis Abinader ha ejecutado y puesto en marcha los Planes Estratégicos de Educación y de

Seguridad Alimentaria, con el propósito de garantizar el desarrollo sostenible de la nación.

Como Ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, les puedo asegurar que seguiremos impulsado una política sostenida de calidad tanto en la educación superior como en la investigación científica y tecnológica, para que nuestro país avance y con él los demás pueblos de Latinoamérica y el Caribe.

Muchas gracias